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平成２７年１２月伊賀南部環境衛生組合議会第１８６回臨時会会議録 

平成２７年１２月２５日（金曜日） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

議 事 日 程 

平成２７年１２月２５日（金曜日）午前１０時１０分 開議 

日程第１ 会議録署名議員の指名 

  第２ 会期の決定 

  第３ 諸般の報告 

  第４ 議案第９号 平成２７年度伊賀南部環境衛生組合一般会計補正予算（第1号）

について 

           （提案理由の説明、質疑、討論、採決） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

出席議員        

柏  元三  川合  滋  田中  覚   田山 宏弥  常俊 朋子   

中谷 一彦  細矢 一宏  前田 孝也  森脇 和德  柳生 大輔   

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

説明のため出席した者 

 管理者         亀井 利克   副管理者        岡本  栄 

 副管理者        前田 國男   事務局長        濱田 謙治  

総務担当参事      藤岡 善光   総務担当参事      大橋 久和  

総務担当参事      牧野 賴悌   総務室長        手島 左千夫 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

事務局職員出席者 

 書記長    米山 暢子        書記次長   羽後 和秀 

 書記     高倉 俊明        

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

午前10時10分開議 

（森脇和德議長席に着く） 

議長（森脇和德） ただいまから平成27年12月伊賀南部環境衛生組合議会第186回臨時会

を開会いたします。 
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 これより本日の会議を開きます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第１ 会議録署名議員の指名 

議長（森脇和德） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第93条の規定により、柏元三議員、常俊朋子議員を指名

いたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第２ 会期の決定 

議長（森脇和德） 日程第２、会期の決定を議題といたします。 

 お諮りいたします。本組合議会臨時会の会期は、本日１日といたしたいと思います。

これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

議長（森脇和德） ご異議なしと認めます。よって会期は、本日１日と決しました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第３ 諸般の報告 

議長（森脇和德） 日程第３、諸般の報告をいたします。 

 監査委員から平成27年10月及び11月に執行した例月出納検査結果の報告を受けまし

た。並びに平成27年度執行の定期監査結果の報告を受けました。報告書は、お手元に配

付のとおりであります。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第４ 議案第９号 平成２７年度伊賀南部環境衛生組合一般会計補正予算（第１号） 

           について 

議長（森脇和德） 日程第４、議案第９号を議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。管理者。 

（管理者亀井利克登壇） 

管理者（亀井利克） ただいま上程されました議案第９号、平成27年度伊賀南部環境衛生

組合一般会計補正予算（第１号）につきまして、提案理由のご説明を申し上げます。 

 今回お願いいたします補正予算は、人事異動等に伴う人件費の精査のほか、ごみ処理

経費に係る需用費及び委託料の増額が主なものでございます。 

 それでは、歳出からご説明申し上げます。 
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 総務費の一般管理費では、中途退職者に係る退職手当などで2,680万4,000円を増額す

るとともに、環境衛生費の各費目におきまして、業務体制の見直しによる職員の配置が

えに伴う職員人件費等とともに、昨今の原油価格の下落に伴い、燃料費等のそれぞれの

所要額の精査を行っております。 

 また、環境衛生費の収塵車管理費におきましては、本年２月の労務単価の見直しに伴

い、ごみ収集業務委託料に474万3,000円を増額しております。クリーンセンター費にお

きましては、去る６月30日に発生いたしました爆発事故を受け、今後事故防止のための

改良工事を行う経費及び緊急に必要となった修繕費用として3,100万円を増額いたして

おります。 

 続きまして、歳入につきましてご説明申し上げます。 

 平成26年度の決算確定に伴う繰越金の精査により452万2,000円を増額するとともに、

爆発事故に対する全国市有物件災害共済会からの保険金受入額として648万円を計上い

たしております。この結果、前年度からの繰越金の清算を行った上で、分担金では名張

市分が1,182万9,000円、伊賀市分が505万4,000円のそれぞれ増額となり、合わせて

1,688万3,000円を増額いたしております。これらによりまして、総額2,788万5,000円を

追加し、平成27年度予算総額は19億1,718万5,000円といたしております。 

 何とぞよろしくご審議を賜りまして、ご決定くださいますようお願いを申し上げ、提

案理由のご説明とさせていただきます。 

議長（森脇和德） これより質疑を行います。なお、本日の質疑は、会議規則第43条の規

定により３回までといたします。 

 質疑ございませんか。 

（「議事進行」と呼ぶ者あり） 

議長（森脇和德） 質疑がないようでありますから、これをもって質疑を終結いたしま

す。 

 これより討論を行います。前田議員。 

（議員前田孝也登壇） 

議員（前田孝也） 平成27年度12月伊賀南部環境衛生組合一般会計補正予算については、

何ら問題なく賛成をしたいと思います。その討論をしたいと思います。 

 全員協議会の中で、８項目、工事費の3,000万円云々の予算が計上されてる分につい

て確認をさせていただきました。しっかりと答弁をいただき、その内容も理解するもの
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でございます。特に、私の方から意見として申し上げたいのは、今回燃料費が大きく減

額されてるわけでございます。原油価格が、今読みにくい状況にございます。中国の工

業生産の減退、円安、そしてアメリカの40年ぶりの原油輸出解禁がされてること、シェ

ールオイルがこれも６年ぶりに解禁がされてる、こういった状況を踏まえた中での燃料

費が減額をされていると、こういう状況でもございますが、ただＯＰＥＣいわく強気の

発言もしとります。こういう中では、単年度で来年以降２年、いやもっと夏以降に原油

価格がどういうふうに動くかというのは見通しのつかない状況でもございますので、燃

料費をここで減額したというこういう内容を踏まえて、しっかりと目先も検討しなが

ら、1,000万円、そして1,500万円の減額を気配りをしながら、取り扱いをしていただき

たいと、こういうふうに意見を申し上げ、この12月補正には賛成をさせていただくとい

う内容の討論をさせていただきます。 

議長（森脇和德） ほかに討論はございませんね。 

（「議事進行」と呼ぶ者あり） 

議長（森脇和德） これをもって討論を終結いたします。 

 これより議案第９号について採決をいたします。本案は、原案のとおり決することに

賛成の議員の起立を求めます。 

（賛成者起立） 

議長（森脇和德） 起立全員であります。よって議案第９号は、原案のとおり可決されま

した。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

議長（森脇和德） 以上をもちまして本組合議会臨時会に付議されました事件はすべて終

了いたしました。 

 これをもって、平成27年12月伊賀南部環境衛生組合議会第186回臨時会を閉会いたし

ます。 

午前10時17分閉会 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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議長は、この会議録をつくり、署名者とともに署名する。 

      議  長 

      議  員 

      議  員 


